



Gestión de portafolio de acciones

Cesim Stocks es una simulación dinámica diseñada para introducir a los estudiantes en los fundamentos de la inversión. Actuando como inversionistas individuales, los participantes gestionan una cartera de acciones en cuatro industrias, además de bonos gubernamentales y corporativos. Al analizar datos, seguir tendencias del mercado y tomar decisiones de compra, venta o retención, los estudiantes experimentan la emoción y los desafíos de invertir en el mundo real dentro de un entorno seguro y accesible.

ENFOQUE

Esta simulación se centra en la gestión práctica de carteras en un mercado dinámico de acciones y bonos.

TAREAS DE LOS PARTICIPANTES

Los participantes actúan como inversionistas individuales, asignando sus fondos entre 16 acciones ficticias de cuatro industrias, un bono gubernamental y un bono corporativo. Reciben datos económicos históricos, estados financieros básicos de cada empresa e información ESG. En cada etapa, deben monitorear la evolución del mercado y ajustar sus tenencias tomando decisiones sobre cuándo comprar, mantener o vender.

ÁREAS CLAVE DE APRENDIZAJE

Al seguir el rendimiento ronda tras ronda, los participantes adquieren experiencia directa en retornos ajustados por riesgo, perfeccionamiento de estrategias de inversión y toma de decisiones efectiva en contextos de incertidumbre.

Se familiarizan con conceptos financieros clave como el análisis fundamental, las tendencias del mercado y la diversificación de carteras, al mismo tiempo que exploran cómo los acontecimientos económicos influyen en los resultados de inversión.

FACTORES CLAVE DE ÉXITO

Los resultados exitosos se determinan en función tanto del rendimiento absoluto como del rendimiento ajustado por riesgo, considerando la volatilidad de la cartera, los costos de transacción y el desempeño general del mercado. Quienes logren adaptarse eficazmente a los cambios del mercado, diversificar de manera inteligente y alinear sus carteras con las oportunidades emergentes obtendrán mejores resultados.

MÓDULO ESG

El facilitador puede optar por activar los datos ESG, permitiendo a los participantes incorporar factores de sostenibilidad en sus estrategias de inversión.

RESULTADOS ESPERADOS

Al finalizar la simulación, los participantes habrán adquirido experiencia práctica en la construcción y gestión de una cartera de inversión personal, comprendiendo la interacción entre los indicadores económicos, los fundamentos corporativos y el sentimiento del mercado. Saldrán con una mayor conciencia del papel que juegan la inversión responsable y la toma de decisiones estratégicas en el logro de objetivos tanto financieros como no financieros.



Las simulaciones de negocios más intuitivas

Los simuladores Cesim funcionan en una plataforma unificada en línea fácil de usar, escalable y automatizada, la cual permite a los instructores administrar sus simulaciones en cualquier navegador, en cualquier momento y desde cualquier lugar.

Simuladores de negocios, estrategia y administración

Diseñados para mejorar el nivel de participación y el aprendizaje empresarial práctico en su curso.



Cesim Global Challenge mejora la comprensión y el conocimiento de la complejidad de las operaciones comerciales globales, en un entorno dinámico y competitivo.



Cesim Service es una simulación de negocios basada en servicios que integra las áreas funcionales de recursos humanos, gestión de capacidad, fijación de precios y marketing.



Cesim Project ha sido diseñado para capturar la esencia de la gestión de proyectos en un entorno colaborativo y competitivo.



Cesim Firm aumenta la capacidad de los participantes para operar una empresa desde la perspectiva de la gestión general en un entorno competitivo.



Cesim Marketing desarrolla la comprensión y el dominio de todo el proceso de toma de decisiones de marketing.

Simuladores para industrias específicas

Cuando su curso o capacitación requiere el escenario de una industria en particular.



Cesim Hospitality es un entorno de aprendizaje interactivo que mejora las competencias comerciales y la empleabilidad de los participantes en la gestión de hoteles y restaurantes.



Cesim Bank facilita la comprensión de las operaciones y la interacción del front y el back office de un banco en un entorno competitivo.



Cesim Power es una simulación de administración de servicios de energía que combina la dinámica de los mercados de energía, la producción y la gestión de riesgos.



Cesim Connect es una simulación de estrategia, gestión de servicios y marketing B2B/B2C. Los participantes administran empresas de telefonía móvil, internet y entretenimiento.



Cesim Retail incluye decisiones estratégicas y tácticas de fijación de precios, campañas promocionales, compras, inventario, plan de estantería, horarios de atención, personal, y flujo de caja.



Cesim Dealership es un simulación de negocios integral que brinda una experiencia de aprendizaje inmersiva en las operaciones de los concesionarios automotrices.



Cesim Invest se centra en la gestión estratégica de fondos, la inversión con integración de criterios ESG y la toma de decisiones tácticas



Cesim Stocks es una simulación dinámica diseñada para introducir a los estudiantes en los fundamentos de la inversión.

Simuladores personalizados

Cuando necesita una simulación de negocios adaptada específicamente a las necesidades de su empresa o proyecto. **Ejemplos:** acero, embalaje, inmobiliaria, radiodifusión pública, fabricación por contrato.